

Autoridad regional destaca a estudiantes de O'Higgins por Trayectorias Educativas

“Estamos frente a un justo reconocimiento del mérito de nuestros estudiantes, que considera no solo los resultados en el PAES, sino sus identidades, sus trayectorias y contextos. Para nuestra región es un orgullo recibirlos en la Delegación Presidencial y felicitarlos junto a sus familias”. Así lo indicó el delegado Presidencial de O'Higgins, Fabio López, durante encuentro sostenido con alumnos que obtuvieron la Distinción a

la Trayectoria Educativa (DTE).

Acompañado por la Seremi de Educación, Alyson Hadad, el Gobernador Pablo Silva y la Rectora de la Universidad de O'Higgins, Fernanda Kri, se destacó que a partir de la Admisión 2023, se ha implementado un sistema renovado de distinciones para la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES), que considera los ejes principales que sustentan la línea de trabajo del gobierno y que comprende la necesidad

de tener una perspectiva interseccional para enfrentar las desigualdades que existen en torno al ingreso a la educación superior.

Durante la actividad, que se enmarcó en un desayuno de reconocimiento a jóvenes provenientes de diferentes comunas de la región, el delegado Presidencial valoró “que 9 estudiantes de nuestra región sean parte de quienes obtuvieron a nivel nacional esta distinción que entrega el Ministerio de Educación”.

